

El «Trevinca» vence en la Copa «Cantábrico» de pesca en Altura

Autor Administrator
domingo, 02 de septiembre de 2007

El «Trevinca», patroneado por José Manso Losada, se alzó ayer con la victoria en la I Copa «Cantábrico Asturias» de pesca de altura, en la que participaron 19 embarcaciones de Gijón y Avilés. El «Trevinca» obtuvo 8 puntos al pescar ejemplares que sumaban 17,3 kilos, entre ellos la mayor pieza de la prueba, con 4,65 kilos. En segundo lugar quedó el «Ali», patroneado por Vicente Asenjo Suárez y con base en Gijón, al igual que el vencedor. Logró 4 puntos con 11,5 kilos de pescado. Tercera fue la embarcación avilesina «Victoria Ele», patroneada por Anselmo López Acha, con 4 puntos y 8,55 kilos. Fuente: www.ine.es